
Comune di Marsala

Aula Commissioni

In data venerdì 6 giugno 2025, alle ore 09:17 si è tenuta, presso la sala Aula Commissioni dell'ente Comune di Marsala, la
riunione "Sesta Commissione consiliare ‐ Seduta del 06‐06‐2025 ‐ 0re 09.00" dell'organo Sesta Commissione ‐
Turismo ‐ Sport ‐ Politiche Culturali e Giovanili ‐ Pubblica Istruzione ‐ Edilizia Scolastica ‐ Impianti Sportivi..
Presiede la seduta Consigliere FERNANDEZ Felice Massimo.
Viene rilevata dal sistema la presenza dei seguenti componenti:

Nome Cognome Ruolo Presente Assente Delegante

Felice Massimo FERNANDEZ Consigliere ✓

Vanessa TITONE Consigliere ✓

Leonardo PUGLIESE Consigliere ✓

Michele ACCARDI Consigliere ✓

Gaspare DI GIROLAMO Consigliere ✓

Leonardo ORLANDO Consigliere ✓

Gabriele DI PIETRA Consigliere ✓

Pellegrino FERRANTELLI Consigliere ✓

Bartolomeo Walter ALAGNA Consigliere ✓ ✓

Antonio VINCI Consigliere ✓

Mario RODRIQUEZ Consigliere ✓

Alle ore 09:17, si unisce alla seduta Amministrativo Commissione Segretario.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"Sesta Commissione Sport del 6 giugno 2025.

Appello.

Presidente Fernandez presente.

Vicepresidente Titone presente.

Consigliere Accardi assente.

Consigliere Alagna assente.

Consigliere di Girolamo assente.
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Consigliere di Pietra presente.

Consigliere Ferrantelli presente.

Consigliere Orlando assente.

Consigliere Pugliese presente.

Consigliere Rodriguez presente.

Consigliere Vinci presente.

I consiglieri sono in numero di 7 su 11.

La seduta è valida.

Abbiamo aperto"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"alle ore 9 e 18 la parola al Presidente Fernandez.

grazie segretario buongiorno buongiorno colleghi allora innanzitutto segretario abbiamo il verbale di da approvare
quello precedente che sicuramente io sono stata assente avete fatto una relazione per quanto riguarda e quindi
approviamo il verbale se siamo tutti d'accordo per al no manca per l'alzata seduta segretario approvato all'unanimità e
allora colleghi oggi avevamo noi convocato l'assessore Bilardello per quando riguarda il sopralluogo che avevamo fatto
presso la scuola Aesta oggi con riferimento e leggo la nota che ci ha inviato con riferimento alla vostra convocazione
per il giorno 6 6 25 alle ore 9 lo scrivendo assessore comunica che per un per contestuali impegni professionali non
potrà presenziare l'audizione.

Si"

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"invita a concordare

eventuale altra data.

quindi ora eh colleghi vediamo se non è impegnato perché per non venire sicuramente sarà impegnato è inutile che lo
chiamo ora comunque manderò un messaggio per vedere se per martedì lo possiamo avere anche perché a parte la
scuola abbiamo noi pure all'ordine del giorno gli eventi quindi da ascoltare pure per"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"quando e un'altra cosa colleghi, siccome eravamo rimasti sia con la preside della scuola, la dirigente della scuola Asta
dovevamo andare a fare l'altro sopralluogo per quanto riguarda la Luigi Struzzo lo volevamo programmare per oggi ma
siccome è segge elettorale quindi non è stato possibile quindi lo lo rinvieremo, faremo una nota per chiederemo
l'autorizzazione per il venerdì prossimo quindi segretario eventualmente dobbiamo preparare eh questa nota al
presidente dove chiediamo l'autorizzazione al sopralluogo per quanto riguarda la scuola Asta.

Facciamo presente che alle ore nove e venti entra il collega Orlando."

Alle ore 09:21, si unisce alla seduta Consigliere Leonardo ORLANDO.

Interviene quindi Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Secretario facciamo presente che siamo a microfono, lo spengo perché stiamo un pochettino discutendo per quanto
riguarda questi sopralloghi, nemmeno per accavallare"
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Alle ore 09:26, si unisce alla seduta Consigliere Flavio Salvatore COPPOLA delegato da Consigliere Bartolomeo Walter
ALAGNA.

Interviene Amministrativo Commissione Segretario:

"le registrazioni che poi non verranno bene.

Alle ore 9.26 entra il consigliere Coppola delegato"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"dal consigliere Alagna.

Premesso che da un sopralluogo effettuato alla scuola Aista per verificare lo stato dei luoghi abbiamo appreso dalla
dirigente Alagna ascoltata la dirigente Alagna oltre a farci presente le criticità della scuola Astra."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Sottotitoli creati dalla comunità Amara.org Grazie.

Grazie a tutti.

Colleghi scusate mi ero ascendato un pochettino, non ho ascendato ero qua con il segretario che abbiamo scritto questa
autorizzazione abbiamo mandato l'autorizzazione al Presidente del Consiglio per quanto riguarda il sopralluogo alla
scuola Luigi Struzzo per verificare le"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"condizioni dell'auditorium Colleghe scusate perché ci dobbiamo organizzare per quando riguarda le prossime sedute.

Ora provo a mettermi in contatto con l'assessore Bilardello per vedere se eventualmente per martedì può essere
presente"

Alle ore 09:43, lascia la seduta Consigliere Gabriele DI PIETRA.

Prende la parola Amministrativo Commissione Segretario:

"in commissione.

Grazie.

Il consigliere"

Alle ore 09:46, lascia la seduta Consigliere Pellegrino FERRANTELLI.

Sul punto, prende la parola Amministrativo Commissione Segretario che dichiara:

"di Pietra esce alle ore 9.43.

Il consigliere Ferrantelli"

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"esce alle ore 9 e 47.

Aspettiamo la conferma per quando riguarda l'assessore."
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A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Aspette, forse è arrivata la conferma.

Colleghe, mi è arrivato un messaggio di Bilardello, però sicuramente è un messaggio in automatico.

Al momento non siamo disponibili.

Va bene, quindi non abbiamo risposta.

Ha mandato un messaggio di questo in automatico che però adesso non..."

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Quindi ora ci metteremo d'accordo per martedì."

A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"la collega che sta chiamando

Giacomar segretario andando noi mandiamoci la pecca eh"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"all'occhio tecnico Siamo in attesa colleghi della risposta di"

Sul punto, prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ che dichiara:

"Giacomarro, al tecnico Giacomarro.
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A questo punto, interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"allora quindi Giacomarra ha risposto colleghi quindi martedì abbiamo eh in commissione eh Giacomarra per quando
riguarda tutti i per parlare dei sopralloghi e delle carenze che abbiamo trovato nelle scuole e quello che dobbiamo fare
se dobbiamo fare qualche variazione di bilancio per andare a e"

Prende la parola Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"ci ascolteremo"

Interviene Consigliere Felice Massimo FERNANDEZ:

"Giacomarra e poi andremo

avanti se non c'è nessun altro collega che vuole intervenire per quanto riguarda abbiamo già disposto tutto per la
prossima"

Alle ore 09:59, lascia la seduta Consigliere Leonardo PUGLIESE.

seduta quindi la seduta

La seduta termina alle 09:59.
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